

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [aquí](#)



FACEBOOK



TWITTER



CORREO

PRESIDENTE DE MÉXICO REITERA SU COMPROMISO CON FORTALECER LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS

Ciudad de México, 31 de agosto de 2016.- El Pleno de la Corte Interamericana se reunió hoy con el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, en el marco de la celebración del 55.º Período Extraordinario de Sesiones en Ciudad de México. Durante la reunión en el Palacio de Los Pinos, residencia oficial del mandatario mexicano, la Corte Interamericana agradeció la invitación realizada por el Presidente de la República al Tribunal para sesionar en territorio mexicano. Igualmente, se intercambiaron puntos de vista sobre los derechos humanos en México, particularmente, su evolución, regulación e interpretación jurisprudencial.

El Presidente Peña Nieto refrendó su compromiso de continuar cumpliendo las sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y de impulsar el fortalecimiento del Sistema Interamericano de Derechos Humanos, como lo acreditan las distintas formas de colaboración que se han efectuado.



Por su parte, el Presidente de la Corte Interamericana, Juez Roberto F. Caldas, reconoció que México tiene retos como otros países de la Organización de los Estados Americanos, pero que ha adoptado un liderazgo y el compromiso de fortalecer los derechos humanos, perfeccionando la normatividad y los procedimientos de las distintas autoridades del Estado Mexicano para hacer del respeto a los derechos humanos el centro de su actuar público.

Estuvieron presentes en la reunión el Presidente, Juez Roberto F. Caldas, el Vicepresidente, Eduardo Ferrer Mac-Gregor y los Jueces y Jueza Eduardo Vio Grossi, Humberto Antonio Sierra Porto, Elizabeth Odio Benito, Raúl Zaffaroni, Patricio Pazmiño Freire, así como el Secretario Pablo Saavedra Alessandri. Por parte del Estado mexicano, además del Presidente, participaron el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, la Secretaria de Relaciones Exteriores Claudia Ruiz Massieu, la Procuradora General de la República, Arely Gomez González y el Consejero Jurídico del Ejecutivo Federal, Humberto Castillejos Cervantes.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.



Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [aquí](#)



FACEBOOK



TWITTER



CORREO

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana <http://www.corteidh.or.cr> o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr.

Para información de prensa contacte a Bruno Rodríguez Reveggino prensa@corteidh.or.cr Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#) y [Twitter](#).